

Nombre: Gael Itzaqí Granados

Escuela: Quince de Mayo

Maestra: Alma Aidelyz Márquez Ortiz

Tema: La justicia en los niños

Soy Gael Itzaqí Granados y quiero hablar de:

¿Qué entiendes por Justicia?

Para mi la justicia es un valor que se nos debe explicar a todos los niños y no tener un concepto erróneo de este, por ejemplo: La justicia para mi es ser tratado con igualdad de oportunidades a mis derechos y ser ¡Imparcial! ante distintas situaciones y tener equidad dentro de la casa, escuela y en todos los lugares. Saber que, infringiendo las reglas habrá consecuencias, por lo tanto, seremos llamados para enfrentar nuestros actos siendo tratados con respeto sin llegar al maltrato físico y verbal por eso debemos tener información clara y exacta acerca de este tema con compañeros de la escuela y por u puesto en el núcleo de nuestra familia y ejercerlo día a día.